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NOM PRENOM ORGANISME
1 BIELACZEK Marie AURAV
2 FAURE Pierre-Baptiste AURAV
3 MEDOUS Léa AURAV
4 CLOZEL Aline CA GRAND AVIGNON
5 GOURMELON Jérôme CA GRAND AVIGNON
6 WEBERRUSS Marine CA GRAND AVIGNON
7 PUYO Samuel CA SORGUES DU COMTAT
8 RIVIERE Antoine CA SORGUES DU COMTAT
9 CHAPTAL Gilles CA VENTOUX COMTAT VENAISSIN
10 LAPEYRE Aurélien CC PAYS D’ORANGE EN PROVENCE
11 ABADIE Laura CC PAYS DES SORGUES MONT DE VAUCLUSE
12 MAUCOTEL Nathalie CONSEIL DEPARTEMENTAL DE VAUCLUSE
13 RAMIERE Sylvain CONSEIL DEPARTEMENTAL DE VAUCLUSE
14 SERRA Coralie CONSEIL DEPARTEMENTAL DE VAUCLUSE
15 VALPUESTA Fernando CONSEIL DEPARTEMENTAL DE VAUCLUSE
16 VERGES Laurent CONSEIL DEPARTEMENTAL DE VAUCLUSE
17 YUMA-KITENGE Momo CONSEIL DEPARTEMENTAL DE VAUCLUSE
18 ZIMMERMANN Jean-Louis CONSEIL DEPARTEMENTAL DE VAUCLUSE
19 ARCHIAS Christine CRIGE PACA
20 ROLLE Stéphane CRIGE PACA
21 FOCHEUX Yaëlle DDT
22 HAPPS Iain DDT
23 LAMAILLE Benjamin ENEDIS
24 MARTIN Floris ENEDIS
25 BOURDEAU Sébastien IGN
26 LANDAIS Frédéric IGN
27 GANZ François MAIRIE D’AVIGNON
28 VALLAT Fabien PREFECTURE
29 EMERY Tony REGION
30 YORILLO Justine SDIS 84
31 MINIGGIO Carol SM Bassin des Sorgues
32 RHODET Laurent SM Bassin des Sorgues
33 PINARD Guillaume SM Bassin versant du Lez
34 SAGNIER Aurélie SM Eygues en Aygues
35 MASSÉ Étienne SMAVD
36 VIGNAL Matthieu UNIVERSITE D’AVIGNON



Introduction
Cette 3e rencontre des géomaticiens de Vaucluse a rassemblé 36 personnes, au Syndicat Mixte du
Bassin des Sorgues (SMBS) à Entraigues-sur-la-Sorgue.
Laurent Rhodet, directeur du SMBS, a présenté en préambule le syndicat mixte et le fonctionnement
des Sorgues.

Présentation du réseau
1. Historique et objectifs du réseau
Une présentation a retracé la genèse du réseau des géomaticiens de Vaucluse, incluant un retour sur
l’enquête réalisée en avril 2024. Il regroupe actuellement 66 personnes issues de 26 structures. Les
objectifs principaux du réseau ont été détaillés, notamment autour de ses groupes de travail.
La présentation est disponible ici :
https://www.crige-paca.org/wp-content/uploads/2024/11/20241010_pres_geovaucluse.pdf

2. Fonctionnement du réseau
Présentation conjointe de Stéphane Rolle (CRIGE) et Sylvain Ramière (CD84), coordinateurs du réseau.
Pour toute personne souhaitant entrer en contact avec les animateurs du réseau, une adresse e-mail
dédiée est disponible : reseau_geovaucluse@crige-paca.org (Stéphane Rolle et Sylvain Ramière).
Un espace nextcloud sera mis en place pour tous les membres. Les réunions plénières auront lieu 1 ou
2 fois par an. L’objectif est de consolider et fédérer le réseau, sans ajouter une charge de travail
supplémentaire pour les participants.

3. Décisions prises
Nom du réseau : Validation du nom GéoVaucluse. Un appel à proposition pour un logo est lancé.
Mise en place de deux nouveaux groupes de travail :
1. GT référentiels : Animation par le SDIS (Benjamin Paul) et l’IGN (Sébastien Bourdeau),
2. GT SUP : Animé par la DDT (Iain Happs), lancement prévu courant 2025, autour des Servitudes
d’Utilité Publiques (SUP).
Nouvelle date pour la prochaine plénière : 20 mars 2025, le lieu sera proposé ultérieurement.

https://www.crige-paca.org/wp-content/uploads/2024/11/20241010_pres_geovaucluse.pdf


Retour sur les Groupes de Travail (GT) mis en place
GT PCRS
Animé par Jérôme GOURMELON du Grand Avignon, et Tony EMERY de la Région Sud.
Le présent compte-rendu ne se veut pas complet, il s’agit seulement d’une synthèse :
La Région Sud souhaite financer les acquisitions orthophoto Haute Résolution pour l’ensemble des
départements, dans le cadre de son projet sur le jumeau numérique, avec financement à hauteur de
250 000€ par département, avec un possible cofinancement européen (FEDER).
L’opération a été réalisée dans le 06, et elle est programmée en 2025 sur les départements 04 et 05.
La programmation pour les départements 83 et 84 est prévue en 2026.
Parallèlement, ENEDIS a déjà programmé des vols sur les ¾ du Vaucluse début 2025.
Scénarios envisagés :
1. Financement intégral par la Région et FEDER
2. Groupement de commande entre partenaires
3. Fourniture des orthophotos par ENEDIS, avec complément financé par la Région.
Des scenarios intermédiaires voient le jour, toutes les situations sont à prendre en compte.
Le CRIGE insiste sur le besoin de mutualisation des données coûteuses entre les besoins régionaux et
les acquisitions ENEDIS.

GT Outils
Animé par Étienne MASSE du SMAVD et François GANZ de la Ville d’Avignon.
Retour sur la séance qui s’est déroulée le matin même avec environ 25 participants
Constat : une grande diversité d’outils est utilisée.
Proposition : échanger autour de retours d’expériences et de questionnements techniques.
Les participants sont invités à identifier et partager leurs domaines de compétence.

Débat : faut-il privilégier des présentations générales ou des tutoriels détaillés ?
Décision : si un outil ou sujet n’apporte pas de valeur ajoutée, il sera écarté. Il n’y a pas de règle sur laprésentation des outils.

François GANZ (Ville d’Avignon) a proposé qu’une présentation du fonctionnement d’une structureparticipante soit faite lors de chaque réunion du GT afin de favoriser le partage d’expériences. Lors decette première séance, François GANZ a présenté SuperSet et Qfield Cloud.



Autres points discutés
Lieux de rencontres : l’idéal serait de disposer d’un réseau de salles disponibles. Proposition de
rotation entre différents organismes. Le SMAVD s’est porté volontaire pour accueillir une future
réunion.
Extension du réseau : Le SIG est peu représenté dans le Nord et l’Est du Vaucluse. Les besoins existent
tout de même. Le réseau peut être développé. Le CRIGE se propose de prendre contact avec ces
territoires (COTELUB et CCRLP notamment) pour favoriser leur participation aux prochains GT.
Échanges avec la salle :
Cette rencontre a permis de renforcer les bases du réseau GEOVaucluse et d’initier de nouveaux
projets collaboratifs. Les participants sont invités à contribuer activement aux groupes de travail et à
participer à la prochaine plénière le 20 mars 2025.


